



## Neuer Direktor für House of Finance

Die vorgezogene Eröffnungsfeier für das House of Finance konnte **Paul Bernd Spahn** noch als dessen geschäftsführender Direktor mitgestalten. Jetzt aber hat der Wirtschaftsprofessor dieses Amt niedergelegt, so dass es seinem Nachfolger **Wolfgang König** (Foto) obliegen wird, den laufenden Umzug der Finanzexperten in



Foto Universität Frankfurt

den Neubau auf dem Westend-Campus der Universität zum Abschluss zu bringen. Spahn, 68 Jahre alt, scheidet nach Angaben der Hochschule aus Altersgründen aus; Uni-Präsident **Ru-**

**dolf Steinberg** dankte ihm für seine „außerordentliche Aufbauleistung“. König hat an der Goethe-Universität studiert und war unter anderem Rektor der WHU – Otto Beisheim School of Management in Vallendar, bevor er 1991 nach Frankfurt kam. Er leitet dort das „E-Finance Lab“, sein Forschungsschwerpunkt ist die Industrialisierung des Finanzsektors. Seine neue Führungsaufgabe wird der Wirtschaftsinformatiker zusammen mit einem Präsidium wahrnehmen, in dem alle Abteilungen des House of Finance Sitz und Stimme haben sollen. In dem Zentrum arbeiten 26 Professoren und 180 weitere Forscher. Sie gehören teils zur Universität, teils zu externen, privat finanzierten Instituten. **zos.**